

Hanau

Surfen auf dem Weihnachtsmarkt

[22.12.2016] Auf dem Weihnachtsmarkt in Hanau können die Besucher ein kostenloses WLAN nutzen. Das Angebot kommt an, weitere Hotspots sind geplant.

Pünktlich zur Eröffnung des Hanauer Weihnachtsmarktes wurde auch ein freies WLAN auf dem zentralen Marktplatz frei geschaltet. Den Service bietet die Stadt gemeinsam mit der Sparkasse Hanau an. Jeder Nutzer kann sich über eine gemeinsame Webseite einwählen und dann pro 60 Minuten pro Tag frei surfen. Nach Angaben der Stadt hat das Projekt eine Laufzeit von 24 Monaten. Schon nach gut drei Wochen Laufzeit seien die Rückmeldungen überwiegend positiv, sodass die Stadt davon ausgeht, dass das Angebot in den Regelbetrieb überführt wird und auch weitere Hotspots an zentralen und touristisch interessanten Orten eingerichtet werden. Oberbürgermeister Claus Kaminsky, Ralf-Rainer Piesold, Leiter der Stabsstelle E-Government, und der Vorstandssprecher der Sparkasse, Ingo Wiedemeier, zeigten sich überzeugt, dass der Marktplatz als zentraler Ort ein erster, wichtiger Schritt in Richtung Digitalisierung der Stadt Hanau sei.

(al)

Stichwörter: Breitband, WLAN